



ゆめーる・かほく【小学校版】

# せせらぎ

鹿北小学校便り

第12号

令和6年3月

文責 鶴田 史子

## 6年生を送る会・送別遠足「6年生ありがとう!!」



縦割り班ごとに、6年生へ感謝の気持ちを伝えました



3月15日(金)は「6年生を送る会」と「送別遠足」を行いました。

5年生が司会進行を務めました。各学年からのメッセージは、歌あり、踊りあり、クイズあり、ゲームあり、おんぶのおねだりありで、終始6年生は笑顔いっぱいでした。

6年生への感謝状には、たくさん遊んでくれてありがとう。みんなのために、委員会の仕事をしてくれてありがとう。掃除の仕方を教えてくれてありがとう。やさしく声をかけてくれてありがとう。・・・と、たくさんの感謝の言葉が書かれていました。本当に、やさしい6年生でしたね!

## 中学生のお兄さん、お姉さん、卒業しても、また遊びに来てくださいね

中学3年生の卒業式が明日にせまった3月8日(金)2年生みんな、卒業生へのエールをおくりました! 2年生の「パワー!!!」のエールに笑顔を見せてくれた中学3年生。卒業してもお元気で!遊びに来てくださいね。



## 学校運営協議会、大変お世話になりました

2月28日(水)本年度最後の学校運営協議会を開催しました。学校評価アンケート(児童・保護者・教職員)の結果をご説明した後は、授業参観をしていただきました。学校運営協議会委員の皆様には、お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございました。学校教育活動全般についてご助言をいただき、感謝申し上げます。今後とも、鹿北小中学校の児童生徒を見守っていただきますようお願いいたします。



## 鹿北小5年生 子ども歌舞伎公演 大成功!!



鹿北小学校では、5年生が今年初めて「歌舞伎」に挑戦しました。山鹿市民歌舞伎の会の皆様、新派俳優の河合誠三郎様、八千代座の皆様にご指導いただきました。声の出し方や台詞の言い回し、歌舞伎の所作を学び、今回は「白浪五人男」と「歌舞伎体操」を披露。八千代座の舞台に18人全員で立ちました。当日は、山鹿市長様、山鹿市教育委員会様、学校運営協議会の皆様、そして3年生以上の児童と保護者の皆様の見守る中、全力で演じることができました。着付けや化粧は先生方に教えていただき、保護者にもお手伝いいただき、準備万端で本番を迎えました。ご観覧いただきました皆様、ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。

## まどふきボランティア ありがとうございました

シルバー人材センターより、今年も窓拭きボランティアにきていただきました。鹿北町の方々を中心に、鹿北小学校の子どもたちのために、毎年窓拭きをしてくださっています。おかげでとても明るくなりました。本当にありがとうございました。

